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Texte de la question

M. Jacques Domergue souhaite attirer l'attention de Mme la ministre de l'écologie et du développement durable
sur la gestion des ressources en eau. En Languedoc-Roussillon, les besoins annuels en eau s'élèvent à 300
millions de mètres cubes. Sans modification des comportements et face à l'augmentation de la population, elle
pourrait atteindre 60 millions de mètres cubes par an. Or, cette région compte 24 000 kilomètres de canalisation
et les pertes estimées s'élèvent à 85 millions de mètres cubes par an. En conséquence, il lui demande de bien
vouloir lui préciser quelles mesures pourraient être prises afin que les gestionnaires des réseaux assurent un
meilleur entretien.
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